

例年より16日遅い梅雨入りとなりましたが、季節がまた一歩進みました。21日(金)からは、水泳の授業もスタートしました。「早寝、早起き、朝ごはん」で元気に学校生活を送ってほしいと思います。

教育委員会による学校訪問

6月3日(月)の午後、県教委と市教委合同の学校訪問(第1回目)がありました。本校の教育活動について説明した後、全クラスの授業の様子を参観していただきました。また、主体的に学ぶための授業改善についても協議しました。

【授業参観の感想】

- 児童が素直で、落ち着いた学習環境である。
- タブレットで練習問題に取り組んでいる。
- 教師が自作の図を掲示し、理解しやすくなるよう工夫している。
- 学級会では、司会も発言者も堂々としている。目的をよく理解して話し合いをしている。等

【授業改善について】

- 個人で取り組む時間を確保し、自己選択・自己決定の場を設ける。
- アウトプット(自分の考えや思いを発表したり、文章で表したりする活動)の機会を増やす。
- 学びを深めるため、話し合い活動の仕方やスキルアップを、系統立てて行う。等

地域の方の学校支援

～ご協力ありがとうございました～

6年生家庭科 ミシンボランティア 5/23(木)、30(木)

更生保護女性会の方に、ナップザックのミシン縫いを中心に支援していただきました。児童たちは教わりながら上手に製作していました。完成したナップザックは、修学旅行で使用しました。



挨拶運動 & 奉仕作業 5/29(水)

民生委員の方に、あいさつ運動の後、奉仕作業をしていただきました。暑い中、校庭や学校周辺の草刈り・草取りをしていただき、大変助かりました。ありがとうございました。



放課後学習支援 6/5(水)

算数の基礎基本の定着に向けて、全学年で放課後学習「かがやき」がスタートしました。地域の5名の方に、2年生から6年生の学習支援をしていただきました。7月、10月、11月も「かがやき」での学習支援をお願いしています。



安全・防災教育

交通教室（自転車）5/24(金)

笠岡自動車学校と井原市役所交通指導員の方を講師にお招きし、下学年と上学年に分かれて実施しました。代表児童が自転車シミュレーターを体験し、運転中の画面を全員で見ながら、交差点や夜間で注意する点を確認しました。交通指導員の方からは、「止まれ」の標識を見たら、必ず一旦停止することの重要性を教えてくださいました。



避難訓練（火災）6/4(火)

1階家庭科室から出火と想定して実施しました。児童は、ハンカチ等で口を押さえながら静かに落ち着いて低学年運動場に集合しました。その姿は大変立派でした。担当教員が「お・は・し・も・ち」について話をし、火事から身を守る約束について確認しました。



Pick Up!

縦割り班活動



縦割り班清掃 5/2(木) 新体カテスト 6/5(水)

6年 修学旅行 6/13(木)～14(金)

大阪、奈良、京都を訪れました。教科書に載っている寺院等を実際に目にした経験を大切にしたいと思います。海遊館や映画村での班活動、鹿との戯れ、柱の穴くぐり、音羽の滝の水、宿舎での自由時間など、忘れられない思い出となったことでしょう。



5年「夢の教室」6/14(金)〈芳井小学校〉

芳井小学校と合同で開催しました。「夢先生」として、元ラート選手（世界選手権大会出場）の方をお迎えして、一緒に体を動かした後、お話を聞かせていただきました。夢を持つことやその夢に向かって努力すること、仲間と協力することの大切さなどについて考える良い機会となりました。



6月児童朝会 校長講話から

57年前、静岡市の中学校教師であった蒔田晋治さんが作った詩「教室はまちがうところだ」を紹介しました。この詩は絵本になり、今年20年を迎えています。児童たちには次のことを伝えました。

- 自分の考えや思ったことを、進んで発表しましょう。教室は、まちがってもいいところです。
- まちがった人を、笑ったり馬鹿にしたりしてはいけません。自分から発表することがすばらしいのです。

「教室は
○○○○
ところだ」

○○○○ことを
おそれちゃ
いけない

←児童たちに、○○○○に入る言葉を考えてもらいました。